UNOLMASIUNO

La policía argentina "encontró" a 232 personas "desaparecidas"

BUENOS AIRES, 12 de abril (AFP y EFE).- La policía argentina informó repentinamente que encontró a 232 personas cuya desaparición fue denunciada por sus familiares hace varios meses.

El escueto parte oficial no aclara más detalles sobre el asunto. Se desconoce si las personas que integran la nómina, cuya lista fue divulgada junto con el comunicado, están en libertad o en presidio.

La lista, en la que no figuran nombres de notoriedad pública, no tiene ninguna relación con casi 4 mil presos políticos reconocidos que están bajo la jurisdicción del gobierno central.

Mientras, el gobierno militar

convirtió en universidad la "Academia de Estudios Policiales", creada por las actuales autoridades del ramo.

Por otro lado, los vespertinos de la capital aseguran que en el país existe "clamor obrero" y "agitación sindical" por la persistente reducción del salario real. El titular de primera plana del periódico Crónica señala: "Clamor Obrero" e informa que en el país las remuneraciones son insuficientes para cubrir las necesidades

El sueldo promedio actual es de 75 dólares mensuales (1,725 pesos), y el alquiler mínimo de una vivienda es de 90 dólares (2,070 pesos).

UNOLMAS UNO

JOVENES MONTONEROS IRAN A CUBA

PANAMA, 12 de abril (PL). — La Juventud Peronista Montonera y otras fuerzas revolucionarias y progresistas argentinas estarán representadas en el XI Festival Mundial de la Juventud y los Estudiantes, que se llevará a cabo en La Habana, Cuba dijo hoy aquí el dirigente juvenil. Pablo Fernández.

EL SOL DE MEXICO

Graiver Vive, Afirma un Fiscal de NY y Ordena Intensificar su Búsqueda

NUEVA YORK, 12 de abril (AP).— El fiscal del distrito de Manhattan, Robert M. Morgenthau, anunció hoy el encausamiento de cinco funcionarios del desaparecido banco American Bank and Trust Company, en relación con un fraude internacional de 30 a 40 millones de dólares.

Uno de los cinco, David Graiver, era buscado a pesar de que se informó de su muerte en un accidente aéreo en México. Morgenthau dijo que el jurado investigador de Manhattan cree que Graíver, de nacionalidad argentina y director del banco, está vivo aún.

Morgenthau dijo que un cadáver fue encontrado en un avión mexicano, pero añadió que las autoridades creen que no era Graiver quien estaba en el aparato.

Añadió que la policía busca activamente a Graiver y pedirá ayuda

a Interpol, la organización de policía internacional.

El fiscal dijo que en los dictámenes de encausamiento emitidos por el jurado se acusa a Graiver y a los otros cuatro hombres de por lo menos cargos de conspiración, malversación de fondos bancarios y de créditos y falsificación de registros bancarios, en su mayoría involucrados con los negocios del ya desaparecido American Bank and Trust Company.

Además de Graiver, de 37 años, figuran en las acusaciones Saúl Kagan, de 55 años, nativo de Manhattan, también director y presidente del comité ejecutivo; Jean Wolf, de 44 años, de Tenafly, Nueva Jersey, vicepresidente del banco a cargo de su Departamento Internacional; Torleaf Benested, de 61 años, de Greens Farms, Connecticut, director y vicepresidente ejecutivo hasta la primavera de 1976, cuando pasó al cargo de asesor del desaparecido Banque Pour L'Amerique du Sud (BAS), una institución belga propiedad de Graiver y de su padre Juan; Edmund A. Flecknstein, de 64 años, de Fort Lee, Nueva Jersey, tesorero y vicepresidente del banco.

Morgenthau dijo que David Graiver, Kagan y Wolf están acusados

además de 14 cargos de fraude bancario.

Pasa a la Página 7